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議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX

E-mailでも受け付けています。
gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　
0584-64-4931　

　

宇
野
さ
ん
は
「
東
安
中
学
校

の
文
化
祭
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
会
員
と

先
生
の
合
唱
指
導
を
20
年
間
指

導
し
て
い
ま
す
」
と
楽
し
げ
に

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
に
応
じ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。

―
― 

合
唱
指
導
を
始
め
ら
れ

た
き
っ
か
け
は
。

宇
野
さ
ん　

息
子
が
中
学
生
の

時
に
私
が
広
報
委
員
を
し
て
い

ま
し
た
。
そ
の
時
に
母
親
委
員

会
か
ら
依
頼
が
あ
り
ま
し
た
。

他
の
委
員
の
方
と
子
ど
も
達
に

メ
ッ
セ
ー
ジ
性
の
あ
る
も
の
を
、

何
か
で
き
な
い
か
と
考
え
て
始

め
ま
し
た
。

　

３
年
前
か
ら
は
３
学
年
の
文

化
祭
の
合
唱
指
導
も
始
め
ま
し

た
。
昨
年
か
ら
賞
が
あ
る
と
気

合
も
入
る
ん
じ
ゃ
な
い
か
と
い

う
こ
と
で
コ
ン
ク
ー
ル
制
に
し

ま
し
た
。

―
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音
楽
と
の
か
か
わ
り
は
。

宇
野
さ
ん　

若
い
頃
は
幼
児
教

育
の
仕
事
に
携
わ
っ
て
い
ま
し

た
。
40
代
で
音
楽
の
勉
強
が
し

た
く
て
音
大
に
入
り
、
そ
し
て

大
学
院
で
学
び
ま
し
た
。

―
― 

今
は
ど
の
よ
う
な
活
動

を
さ
れ
て
い
る
の
で
す
か
。

宇
野
さ
ん　

名
古
屋
二
期
会
の

会
員
で
年
に
３
、
４
回
演
奏
会

を
開
催
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、

大
垣
の
合
唱
団
と
大
垣
ギ
タ
ー

マ
ン
ド
リ
ン
ク
ラ
ブ
の
指
導
も

し
て
い
ま
す
。

―
― 

オ
ペ
ラ
が
大
好
き
な
宇

野
さ
ん
、
今
ま
で
オ
ペ
ラ
の
舞

台
は
ど
ん
な
演
目
を
さ
れ
た
の

で
す
か
。

宇
野
さ
ん
「
蝶
々
夫
人
」
「
カ

ル
メ
ン
」
「
天
国
と
地
獄
」
な

ど
で
す
。

―
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バ
イ
タ
リ
テ
ィ
ー
あ
ふ

れ
る
宇
野
さ
ん
、
特
別
な
発
声

方
法
が
あ
る
の
で
す
か
。

宇
野
さ
ん　

オ
ー
ケ
ス
ト
ラ
を

バ
ッ
ク
に
、
マ
イ
ク
な
し
で
歌

う
の
で
、
体
を
使
わ
な
い
と
い

け
ま
せ
ん
。
大
ホ
ー
ル
に
な
る

と
さ
ら
に
大
変
で
す
。
今
も

レ
ッ
ス
ン
に
通
っ
て
指
導
を
受

け
て
い
ま
す
。

―
― 

今
後
の
活
動
予
定
は
。

宇
野
さ
ん　

来
年
は
「
源
氏
物

語
」
を
オ
ペ
ラ
に
し
た
「
月
の

影
」
の
舞
台
が
あ
り
、
9
月
か

ら
練
習
に
入
り
ま
す
。

―
― 

行
政
に
一
言
。

宇
野
さ
ん　

安
八
町
が
も
っ
と

元
気
に
な
っ
て
ほ
し
い
で
す
。

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。

住
民
参
加
企
画

町村議会広報クリニック
を受講しました

7月10日(水)、議会だより編集委
員が全国町村議会会館（東京都
内）で、広報クリニックを受講し、
「あんぱち議会だより」の添削・
指導を受けました。町民に分か
りやすい議会だよりを目指しま
す。

◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　この議会だより 78 号の表紙
を見ていただいて気が付かれた
人も多いと思います。題字「あ
んぱち」を認定こども園元年と
も言える今年度から、園児の字
も加え、さらに温かみのある議
会だよりになるよう園児に書い
ていただきました。こども園は
教育的な部分を少し取り入れ、
小学校へスムーズに移行できる
ようにする目的で始まりました。
このような字が書けることを町
民の皆さんに見ていただける場
づくりも大切に思い、この企画
を始めました。「身近な議会だ
より」に近づけた一歩だと思っ
ていただければ幸いです。
　　　　　　　　（岩田   讓治）
◆◆◆  編  集  委  員  ◆◆◆

　　委員長　　岩田　讓治
　　副委員長　西松　幸子
　　　　　　　小川　文雄
　　　　　　　碓井　昭夫　
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オーケストラをバックに合唱する宇野さん

聞き手／岩田　讓治
西松　幸子
小川　文雄 
碓井　昭夫
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表紙の題字「あんぱち」は

中央こども園　 門
か ど

田
た

 琉
る

花
か

 さん
　うめ組　　　の作品です

声楽家・合唱指導に大活躍

宇
う

野
の

 啓
け い

子
こ

さん

１１月に大垣のスイトピアセンター音楽堂
でリサイタルを開催されます。そこで、宇
野さんにお話を聞きました。　（７月５日）

［入方地区］

2019.8.1あんぱち議会だより　第78号 12


